Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 440 m2
Référence MZIMD175
Prix 4500 000 €

St-Raphaél
Maison a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un domaine fermé, sécurisé et préservé des regards, cette propriété rare
vous invite a un art de vivre unique. Idéalement exposée plein sud, elle se dresse
sur un terrain plat de 2 810 m2 magnifiquement paysagé, planté de pres de 100
palmiers, avec une grande piscine chauffée. D'une surface habitable d'environ 350
m2, la villa séduit par son architecture maitrisée et la qualité de sa construction. Les
espaces de vie, aux volumes généreux et atypiques, offrent une véritable invitation
a |'évasion. Elle dispose de 4 a 5 chambres selon I'agencement souhaité, ainsi que

d'un sous-sol ...

Located within a secure, gated estate and completely out of sight, this rare
property offers a truly unique lifestyle. Ideally facing south, it sits on a beautifully
landscaped, perfectly flat plot of approximately 2,810 m?, adorned with nearly 100
palm trees and featuring a large heated swimming pool.With a living area of around
350 m?3 the villa impresses with its thoughtful architecture and high-quality
construction. The living spaces are generous, distinctive, and offer a real sense of
escape.lt includes 4 to 5 bedrooms, depending on your needs, along with a fully

equipped basement ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL
276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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